

Fecha: 11-12-2024
Medio: La Segunda
Supl.: La Segunda
Tipo: Noticia general
Título: EVoting: Voto electrónico para juntas de y gremios

Pág. : 14
Cm2: 143,5
VPE: \$ 318.780

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

New Startups

EVoting: Voto electrónico para juntas de accionistas y gremios

Giro: Ofrece el servicio de votación electrónica para juntas de accionistas de empresas, asambleas de socios de gremios y sindicatos. Valida la identidad de los votantes, que el voto sea único y secreto, y entrega los resultados una vez finalizado el proceso.

Socios: Tomás Barros, José Miguel Piquer y Mario Novoa

Capital levantado: No informa

Clientes: 1.000 en 11 países

Oficinas: Chile, Perú, México y Costa Rica

X.P.V

-¿En qué estás?

-Muchas organizaciones se dieron cuenta, después de la pandemia, que la votación remota aumenta la participación. Este año crecimos un 30% en ventas y estamos creando un área de innovación para mejorar la experiencia de usuarios y clientes con la transcripción de las juntas de accionistas. Y nuevas funcionalidades para que los poderes puedan ser entregados en forma virtual a quien asista a la junta y una plataforma de inscripción para los candidatos en elecciones gremiales. La Cámara de la Construcción, Sofofa, los colegios de profesores, de ingenieros y médico usan EVoting para elegir a sus directivas y los bancos de Chile, BCI, Santander, CMPC, SQM, Andina y CCU en sus juntas de accionistas. Nosotros ganamos por el total del padrón de votación.

-¿Cuál es tu sueño?

- Que cuando alguien tenga una elección en Hispanoamérica se le venga a la cabeza EVoting. Vamos a crecer en clientes en países en los que tenemos operaciones -México, Argentina, Perú y Ecuador- y esperamos entrar en 2026 a España.



Felipe Lorca,
CEO de EVoting